

Octubre 2024

Estimados pastores y amigos de Selah Internacional,

“Acordaos de vuestros pastores, que os hablaron la palabra de Dios; considerad cuál haya sido el resultado de su conducta, e imitad su fe.” (Hebreos 13:7)

En este pasaje, el autor de Hebreos nos insta encarecidamente a tener en cuenta a quienes nos alimentan fielmente con la Palabra de Dios y nos anima a imitar su fe. **¡Tome nota de los resultados de la fidelidad de su pastor y compártalos con él!** El mes de octubre es el mes de agradecimiento al pastor, y de eso se trata nuestro ministerio. Nuestro corazón es fortalecer los corazones de los hombres y mujeres en el ministerio y brindar un lugar seguro para la sanación cuando se encuentran en desafíos difíciles y desconcertantes. Nadie puede alentar a un pastor como uno de su propio rebaño. Los animo a apoyar intencionalmente a su pastor y a la esposa de su pastor. **Acompáñenlos como aliados en la batalla espiritual por las almas de los hombres.** Aquí hay un par de áreas específicas en las que pueden centrarse mientras oran fervientemente por ellos:

- Ore para que su pastor vea el mundo desde la perspectiva de Dios. *“Los ojos de Jehová están en todo lugar, Mirando a los malos y a los buenos.”* (Proverbios 15:3)
- Ore para que nuestro pastor sea constante en las disciplinas espirituales y cuide de su propia alma. *“Sobre toda cosa guardada, guarda tu corazón; Porque de él mana la vida.”* (Proverbios 4:23)
- Ore para que su pastor dependa de la gracia sustentadora de Dios a través de los desafíos personales y ministeriales. *“No lo digo porque tenga escasez, pues he aprendido a contentarme, cualquiera que sea mi situación. Sé vivir humildemente, y sé tener abundancia; en todo y por todo estoy enseñado, así para estar saciado como para tener hambre, así para tener abundancia como para padecer necesidad. Todo lo puedo en Cristo que me fortalece.”* (Filipenses 4:11–13)

Durante los últimos meses, hemos tenido el privilegio de recibir a varios pastores locales y sus esposas. Fue una bendición conocer a líderes ministeriales que están sirviendo al Señor en el área metropolitana de Columbia. Es nuestro deseo animarlos y asociarnos con ellos por el bien del evangelio. **También pudimos recibir a otras cuatro familias ministeriales para sesiones intensivas de consejería personal durante el mes de agosto.** Fue un gozo ver cómo la Palabra de Dios transformaba a estos queridos siervos mientras luchaban contra el trauma, las enfermedades crónicas e incluso las decisiones pecaminosas.



En septiembre, hablé en la semana de énfasis en misiones en la Iglesia Bautista Tabernáculo en Candor, Carolina del Norte. El pastor Michael Free y los miembros de la iglesia han estado con nosotros desde el comienzo de nuestro viaje en misiones. Fue muy reconfortante volver a casa y pasar tiempo con familiares y amigos. **Una semana después, pude ser parte de un retiro matrimonial en Delaware en la Iglesia Bautista Middletown, donde el pastor Josh Massaro y su esposa, Alicia, están haciendo un trabajo maravilloso.** Esta iglesia se ha convertido en una luz para la comunidad, y su amor mutuo y por Cristo es evidente.



Nuestros corazones están llenos de agradecimiento por las muchas bendiciones de Dios, incluido un carrito de golf que nos dio hace unas semanas uno de nuestros fieles donantes. La propiedad es grande y necesita mantenimiento, por lo que este carrito facilitará el transporte y hará que el trabajo sea más eficiente. También estamos agradecidos por la provisión de Dios en otras formas. Él nos ha fortalecido emocional, física y espiritualmente, y nos ha mantenido seguros y saludables. Continúe orando por nosotros mientras entramos en una temporada ajetreada de viajes junto con la preparación para nuestra Conferencia de Actualización en noviembre.

La conferencia Selah Refresh es el evento más destacado de nuestro año. Por favor, marque del 7 al 9 de noviembre en su calendario para que pueda orar por los pastores, misioneros y líderes del ministerio que asistirán. Creemos que Dios va a hacer una obra asombrosa en los corazones de estos hombres y mujeres, tal como lo hizo el año pasado.

Líder del ministerio, si necesita aliento y compañerismo con otros pastores y esposas, Selah Refresh '24 podría ser exactamente lo que necesita. Miembros de la iglesia, si conocen a un pastor o misionero que podría necesitar un impulso espiritual, infórmele sobre SR24 y envíele el enlace para inscribirse. O mejor aún, pague su viaje a SR24 para que ellos también puedan recibir aliento espiritual y una oportunidad de aprender de otros en el ministerio... ¡Aquí hay un código QR para inscribirlos!



Estamos agradecidos por cada uno de ustedes que fielmente oran, dan y nos alientan aquí en Selah mientras cuidamos de sus líderes ministeriales. ¡Dios los bendiga!

Solo por Su Gracia,

Hno. Chris Phillips